

# Besinnlich und heiter

## Traditionelle Weihnachtsfeier im Finkenberger Bürgerzentrum dient dem Austausch im Veedel

Von THOMAS DAHL

**FINKENBERG.** Es weihnachtet sehr, besinnliche Stimmung herrscht auch auf der Weihnachtsfeier im Finkenberger Bürgerzentrum an der Stresemannstraße. Die traditionelle Feier im Bürgerzentrum bürgt seit Jahren für ausgelassene Stunden des Austausches und des Kennenlernens im Veedel.

Ob Freund oder Fremder, jung oder alt, Nachbar oder Familienangehöriger – hier sind alle Menschen willkommen.

Bei Glühwein und Kaffee stimmten sich die Besucher auch in diesem Jahr im voll besetzten Saal auf das Weihnachtsfest ein.

Die besinnliche Atmosphäre unterstützte das 1. Kölner Akkordeonorchester mit bekannten Melodien zur Winterzeit. Gedichtrezitationen, das Vortragen der Weihnachtsgeschichte sowie Vorführungen der Tanzgruppe „Immer in Schwung“ sorgten für ein facettenreiches Programm für die Besucher.

Natürlich durfte auch der Nikolaus nicht fehlen. Begleitet von Engeln hielt der Kirchenheilige Einzug ins Bürgerzentrum, um einige Präsente zu verteilen.

Ein besinnlicher wie heiterer Nachmittag klang nach rund drei Stunden mit einer gemeinschaftlichen Darbietung von „Stille Nacht, heilige Nacht“ aus. Mit dem Erlös aus der Veranstaltung sollen nach Angaben der Organisatoren künftige Aktionen des Bürgerzentrums finanziert werden.



Mit Melodien zur Winterzeit unterhielt das 1. Kölner Akkordeonorchester die Besucher. (Foto: Dahl)